

コロナ禍でも大丈夫、岡山県下で初めて就労移行事業所がVR機器を導入!

就労移行支援事業所であるハートスイッチ 倉敷校では、この度、非接触で訓練が受けられる新しいソーシャルスキルトレーニングシステム: VR (バーチャルリアリティー)システムを岡山県下で初めて導入した。(令和 2 年 8 月同機器導入では県下 3 5 施設で初、当社調べ)

コロナ禍で対面での直接的なコミュニケーションが難しい状況の中、様々なリアルな仮想空間を実体験 に近い環境で自分に必要なスキルが学習できるようになった。

現在 2 0 名程の利用される方がおられるが、特にコミュニケーションが苦手はタイプの方については、 表情やしぐさ、声のトーン等、相手の心理が推察できるヒントを見つけ、読み取るスキルを数回にかけ て学習することができる。実際は、毎週、利用される方々向けの個別プログラムに編成し、就労前の初 期訓練として利用していただく予定だ。

現在、システム名:EMOUの(株)ジョリーグッド社のものを導入して、今後、自社の要求に応じて 様々な職場や訓練内容を仮想空間で行えるように持ってく予定である。

利用者の声:Aさん

人のコミュニケーションで悩んでいましたが、 初めにバーチャルで体験することで、緊張感が薄れ、 とても楽しく失敗を恐れず取り組むことができました。

管理者: 塩出 忠則

当事業所では、コロナ禍で感染対策も非常に気を遣っており、 また、引きこもりの方向けやコミュニケーションの難しい方 向けに新しいプログラムの必要性を感じていました。 そこで、今回、新しいシステムを導入することで、

コロナに負けない事業体制を構築すべく岡山で初めて導入することにいたしました。

利用用途はまだまだ広がる可能性がありますので、データをとり更に活用できるようにしていきたいと 思っております。

[企業概要]

株式会社ハートスイッチは、創心會グループの関連法人であり、 岡山県下で4つの就労移行事業所を抱え、定着支援事業、 また相談支援事業も備え、今までに100名以上の一般就労を支援し 岡山で最大の就労移行支援事業所として地域に貢献している。

ハートスイッチ 就労移行事業所 ハートスイッチ 倉敷校電話: 086-435-5400 (担当:管理者 塩出)https://okayama-syogaisyasien.com/



